



## **SUITE AUX PROPOS DE JEAN GLAVANY**

**Tarbes – Le 12 mai 2010.** Suite aux propos de Monsieur Jean Glavany relatés dans la Dépêche du Midi du 11 mai 2010.

Monsieur Glavany a le droit de ne pas aimer le Tarbes Pyrénées Rugby et de ne pas partager avec les Bigourdans la simplicité et la convivialité d'une rencontre à Maurice Trélut. Nous pouvons le comprendre et même l'admettre.

En revanche, il n'est pas convenable de colporter à nouveau des contre-vérités sur la vie du Club. C'est bien la DNACG qui exige des précisions sur les conditions d'attribution des subventions et cela pour tous les clubs français.

Enfin, lorsque le TPR s'est trouvé en difficulté, ce ne sont pas les fonds publics qui lui ont permis de rester au niveau de la Pro D2.

Monsieur Glavany sait parfaitement tout cela.